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Itatiaia oferece qualificação 
de trabalho para jovens
Finalidade é facilitar a inserção no mercado de trabalho

Por Redação

Itatiaia, por meio das Se-
cretarias de Trabalho, Empre-
go e Geração de Renda e de 
Desenvolvimento Econômico, 
participou de uma reunião 
com a Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Econômico 
(Sedeic-RJ), para tratar sobre a 
continuidade do projeto P&G 
+ PROA em Itatiaia. O encon-
tro aconteceu no Palácio da 
Guanabara, no Rio de Janeiro, 
na sexta-feira, dia 06.

O projeto, que anterior-
mente era em formato online, 
visa oferecer qualificação pro-
fissional e oportunidades de 
inserção no mercado de traba-
lho para os jovens. Agora, a ad-
ministração municipal busca 
tornar o projeto mais acessível 
a todos com a criação de um 
espaço físico, proporcionando 
aos moradores uma plataforma 
presencial para aprimoramen-
to e capacitação.

-A implementação do for-
mato presencial do projeto 
P&G + PROA é uma das nos-
sas prioridades, pois sabemos 
da importância de levar qua-
lificações reais para os jovens 
da cidade. Nossa missão é pro-
porcionar oportunidades con-
cretas para o desenvolvimento 
da nossa juventude e preparar 
cada um para os desafios do 
mercado de trabalho - desta-
cou o secretário de Trabalho, 
Emprego e Geração de Renda, 
Felipe Santos.

Este foi um passo impor-
tante para a concretização do 
projeto, com tratativas já em 
andamento para dar continui-
dade ao alinhamento. O próxi-
mo passo será uma reunião com 
os responsáveis pelo projeto 
PROA para a implementação 
do novo formato presencial em 
Itatiaia.

-É um grande avanço para 
Itatiaia. A parceria entre as se-
cretarias visa ampliar as opções 
de qualificação profissional e 
proporcionar novas oportuni-
dades aos jovens da cidade. Es-
tamos alinhados com o Estado, 
sobretudo com as empresas lo-
cais, e seguiremos trabalhando 
para que este projeto seja um 
marco em nossa cidade - tam-

bém disse o secretário de De-
senvolvimento Econômico, 
Isaque Farizel.

As tratativas seguem com 
a Secretaria de Estado de De-
senvolvimento Econômico e 
as próximas etapas incluem a 
definição do espaço e do cro-
nograma para o início das ati-
vidades presenciais. Com essa 
iniciativa, a Prefeitura de Ita-
tiaia reafirma seu compromisso 
com a qualificação profissional 
e a geração de emprego e renda 
para os jovens itatiaienses.

Vaga de trabalho
A Secretaria de Trabalho, 

Emprego e Geração de Renda 
de Itatiaia, em parceria com a 
empresa JSL, abre oportunida-

de para quem deseja ingressar 
no setor logístico.

A seleção acontecerá nesta 
quarta-feira, dia 11 de junho, 
das 8h30 às 10h30, na sede da 
Secretaria. A vaga é para o car-
go de Operador de Logística I 
e conta com benefícios como, 
plano de saúde e odontológico, 
cartão alimentação, transporte 
fretado, PLR, alimentação no 
local e Total Pass.

Os requisitos para partici-
par do processo seletivo são: 
Ensino fundamental completo, 
residir em Itatiaia, disponibili-
dade para trabalhar em turno, 
e CNH categoria B será um di-
ferencial. O atendimento será 
feito por ordem de chegada e 
serão distribuídas 100 senhas.
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Secretários discutem projeto em encontro no Palácio da Guanabara, no Rio de Janeiro 

Saae-VR usará vídeo para inspeção 
O Saae-VR adquiriu, com 

recursos próprios, um equi-
pamento chamado Câmera 
de Inspeção de Esgoto (Sewer 
Cam), utilizado para inspe-
cionar o interior de tubula-
ções de esgoto, identificando 
pontos de vazamento e entu-
pimentos em locais de difícil 
acesso.

O equipamento é compos-
to por um controle, uma fon-
te de luz em LED, um cabo e 
uma câmera de alta resolução, 
que capta imagens em tempo 
real. Esses componentes au-
xiliam tecnologicamente no 

monitoramento e análise das 
imagens, contribuindo para a 
identificação e solução mais 
eficaz dos problemas nas re-
des de esgoto.

A nova câmera é capaz de 
vistoriar até 99 metros de rede 
sem a necessidade de inter-
venções em ruas ou calçadas, 
com atuação menos invasiva. 
O equipamento será utilizado 
como ferramenta de apoio em 
soluções de análise minuciosa.

Primeiro teste
O Saae-VR realizou neste 

mês o primeiro teste do equi-

pamento, na Rua 42, na Vila 
Santa Cecília. Com a nova 
tecnologia, não foi necessário 
abrir cerca de 20 metros de 
asfalto para a obtenção do re-
sultado. A inspeção constatou 
que a rede estava inutilizada, e 
que já havia outra rede cons-
truída e em funcionamento 
adequado.

“Com a tecnologia de 
vídeoinspeção, poderemos 
atuar de forma mais precisa 
nas redes de esgoto, identifi-
cando o problema com exati-
dão e promovendo soluções 
mais rápidas, seguras e efi-

cientes”, ressaltou o chefe da 
Divisão de Esgoto, Leônidas 
Ferreira de Oliveira.

O diretor-executivo do 
Saae-VR, Paulo Cezar de Sou-
za (PC), destacou a importân-
cia da tecnologia na execução 
dos serviços. “Nosso objetivo 
é sempre melhorar o aten-
dimento à população, com 
eficiência e responsabilidade. 
Essa nova tecnologia nos per-
mite trabalhar com mais agi-
lidade, causando menos trans-
tornos, além de garantir um 
serviço de qualidade e com 
mais precisão”, finalizou PC.

Sindicato dos Metalúrgicos consegue 
obter ‘Certidão Negativa de débitos’

O Sindicato dos Metalúr-
gicos do Sul Fluminense acaba 
obter uma conquista inédita: a 
Certidão Negativa de Débitos 
(CND). O diretor financeiro 
da entidade, Alex Clemente, 
destacou a importância do do-
cumento: “Regularizar a situa-
ção fiscal era um desafio gigan-
tesco, mas conseguimos com 
muito empenho e planejamen-
to especializado. Isso nos dá 
estabilidade e abre espaço para 
um crescimento sólido.”

O presidente do sindicato, 
Odair Mariano, afirmou que a 
certidão abre portas para novas 
parcerias e investimentos. 

-É um divisor de águas para 
o sindicato, que agora pode 
ampliar sua atuação e fortale-
cer sua representatividade. Esse 
resultado foi fruto do compro-
misso da nossa diretoria, que 
trabalhou duro para garantir 
um futuro mais sólido para to-
dos - disse Odair. 

O presidente do sindicato, 
Odair Mariano também cele-
brou o impacto da conquista: 
“A Certidão Negativa de Débi-

tos nos abre portas para novas 
parcerias e investimentos. É um 
divisor de águas para o sindica-
to, que agora pode ampliar sua 
atuação e fortalecer sua repre-
sentatividade. Esse resultado 
foi fruto do compromisso da 
nossa diretoria, que trabalhou 
duro para garantir um futuro 
mais sólido para todos”.

Além dos benefícios ime-

diatos, a regularização traz no-
vas possibilidades para o sindi-
cato. Entre elas, participação 
em licitações públicas e convê-
nios governamentais; acesso a 
linhas de financiamento com 
juros reduzidos e fortalecimen-
to da credibilidade junto aos 
representados, parceiros e ins-
tituições.

-A diretoria reafirma seu 

compromisso com a transpa-
rência e a gestão responsável, 
garantindo que essa conquista 
seja apenas o começo de um 
novo período de crescimento e 
estabilidade.

-Essa vitória representa um 
novo capítulo para o sindicato, 
que agora segue mais forte e 
preparado para futuros investi-
mentos e avanços - conclui.
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Furtado critica ONU por causa 
de escolas cívicos-militares

Cabeleireiro assume cargo na 

Rio Luz de Eduardo Paes

Derrotado nas urnas municipais

De frente com o inimigo

Compromisso com a educação

Visão ideológica

O vereador Rodrigo Furta-

do, de Volta Redonda-RJ, 

manifestou repúdio à re-

cente recomendação da 

Organização das Nações 

Unidas (ONU), que suge-

riu o encerramento das 

escolas cívico-militares 

no Brasil. Furtado desta-

cou o orgulho da cidade 

em abrigar o 1º Colégio do 

Corpo de Bombeiros Mili-

tar do Estado do Rio e dis-

se que a proposta da ONU 

representa uma tentativa 

de impor uma visão ide-

ológica que prioriza dou-

trinação em detrimento 

do ensino de qualidade.  

Rodrigo Furtado também 

lembrou que, em todo o 

Brasil, 19 governadores 

mantêm ou ampliam o 

modelo cívico-militar, in-

cluindo o governo do Es-

tado do Rio de Janeiro.

Marcelo Cabeleireiro ficou 
mesmo somente na ex-

pectativa de voltar à Alerj. 

Na noite de terça-feira, dia 

09, O TRE-RJ  divulgou 

que fará nova totalização 

dos votos em virtude da 

decisão do STF de que 

as alterações nas regras 

das chamadas “sobras 

eleitorais” valeriam para 

as eleições de 2022. Mas, 

segundo o TRE-RJ, esse 

entendimento não ge-

rou mudança no resulta-

do das eleições, uma vez 

que nenhum candidato 

a deputado estadual ou 

federal foi eleito por mé-

dia e com votação nomi-

nal menor do que 20% do 

quociente eleitoral.

Marcelo, que foi derrotado 

nas eleições municipais 

do ano passado para o 

vereador Luiz Furlani, não 

ficou a ver navios. Conse-

guiu uma vaga na Rio Luz 

(Companhia Municipal de 

Energia e Iluminação do 

Rio de Janeiro), como o 

jornal AQui, noticiou. De-

talhe: a divulgação do car-

go no governo do Rio de 

Janeiro foi feita no final da 
tarde de ontem, poucas 

horas antes da informa-

ção do TRE-RJ. 

A ida de Marcelo para a 

Rio Luz sinaliza com exati-

dão que o apoio dele para 

o governo do Estado será 

para o prefeito Eduardo 

Paes. Outro forte indício, 

agora com a pá de cal do 

TRE, é de que ele dispute 

para deputado estadu-

al. Ficará frente a frente 

com o ex-prefeito de Bar-

ra Mansa, Rodrigo Drable, 

que também deve vir para 

estadual. Após a derrota 

nas urnas de 2024, os dois 

viraram inimigos políticos.

O vereador reforçou o 

compromisso com a de-

fesa da educação pública 

de qualidade: “Enquan-

to eu tiver mandato, en-

quanto Deus me permi-

tir estar aqui, serei uma 

voz firme e constante 
na defesa da educação 

com disciplina, respeito, 

civismo e resultado”. O 

posicionamento do ve-

reador repercutiu entre 

os colegas da Câmara. “E 

reforça o apoio local ao 

modelo de ensino que 

une princípios militares 

à formação educacional, 

hoje considerado refe-

rência por grande parte 

da população de Volta 

Redonda”.

Segundo o vereador Ro-

drigo Furtado, a propos-

ta da ONU representa 

uma tentativa de impor 

uma visão ideológica 

que prioriza doutrinação 

em detrimento do en-

sino de qualidade. “Es-

tão com medo do bom 

exemplo. Preferem o 

caos à ordem. Querem 

transformar a escola em 

palco de militância, e não 

em espaço de aprendi-

zado”, afirmou. Furtado 
também lembrou que, 

em todo o Brasil, 19 go-

vernadores mantêm ou 

ampliam o modelo cí-

vico-militar, incluindo o 

governo do Estado do 

Rio de Janeiro. 

Divulgação

Divulgação

Marcelo Cabeleireiro aceita cargo de Paes

POR SONIA PAES

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

Vereador afirma que proposta impõe visão ideológica


